

Vater möchte es nicht glauben, oder wenigstens übel aufnehmen, gab er ihm einen Zettel mit, auf welchem mit Bleistift folgende Worte geschrieben waren:

„Dies sey nur ein geringer Beweis meiner Erkenntlichkeit; für eure Ehrlichkeit kann ich euch nicht belohnen, dafür segne euch Gott an euren Kindern.“

Lindenberg.

Kaspar brachte also das Goldstück wieder nach Hause; der Vater gab es, als er am nächsten Sonntag ins Dorf kam, einem Tagelöhner, der fünf kleine Kinder hatte, und zweimal von den Soldaten geplündert worden war.

Ehrliche Hand

Geht durch's ganze Land.

22.

Gerechte Strafe.

Gertraud sah bei ihrem kleinen Karl ein fremdes Messer. Gleich fragte sie: „Wo hast du dieses Messer her?“ ganz erschrocken antwortete der Knabe mit abgebrochenen Worten: „Ich habe es gefunden!“ Gefunden? fragte die Mutter. Sie nahm das Messer zu sich, ohne weiter in ihn zu dringen; Karl sieng laut zu weinen an.

Auf den Abend, als der Vater nach Hause kam, klagte es ihm die Mutter; sie fürchte,

Zweites Bändchen.

— D